



Mit Schweizer Reggae geht es los: Eröffnung wird das Open Air am Freitagabend (19 Uhr) von der Schweizer Reggae-Gruppe «Basement Roots».



Die deutsche Techno-Band «Slatec» wird das «Stoppelfeld» am Samstagabend (23 Uhr) aufmischen.

Bilder: pd

# Hip-Hop, Techno, Funk, Rock

Open Air Stoppelfeld am 19. und 20. August: Bald startet das Open Air in die zweite Runde

Am kommenden Freitag und Samstag findet das Open Air Stoppelfeld zum zweiten Mal beim Vita-Parcours in Wohlen statt. Letzte Woche hat der Aufbau begonnen. Das OK freut sich auf die zweite Ausgabe des Wöhler Open Airs.

Endlich ist es so weit. Das Open Air Stoppelfeld findet am Freitag und Samstag, 19. und 20. August, zum zweiten Mal in Wohlen statt. Die Bands und Foodtrucks sind gebucht, die Getränke bestellt, das Dekoteam lässt seiner Kreativität freien Lauf, es kann losgehen. Seit letztem Freitag entsteht beim Vita-Parcours in Wohlen ein Festivalgelände, das mit viel Liebe zum Detail vom OK und vielen weiteren freiwilligen Helferinnen und Helfern aufgebaut wird (siehe Artikel unten). Im letzten Jahr wurde der Samstag mit einem Daydance eröffnet. In diesem Jahr bieten Julian Bläsi und Judith Kleinheins einen kleinen Beginnerworkshop für

Acroyoga. In diesem Workshop werden Übungen zu zweit oder dritt gemacht und es geht darum, sich gegenseitig zu balancieren. Danach findet um 16 Uhr der Poetry Slam Contest statt. Vier Kantischülerinnen und Kantischüler präsentieren ihre eigenen Texte zu Themen, die sie in ihrem Alltag beschäftigen. Das Publikum entscheidet am Schluss, wer den Contest gewonnen hat.

## Deine 10 Minuten

Und das Line-up darf sich sehen lassen (siehe Kasten). Es wird so ziemlich alles geboten im musikalischen Spektrum. Von Reggae über Hip-Hop, Surf Rock, Partysound, Rock, Funk, Elektro-Pop bis Techno.

Dieses Jahr wird es auch auf der Schnauzbühne eine Band geben. Um 22 Uhr wird das Elektro-Pop-Duo «Namaka» den Zuhörerinnen und Zuhörern so richtig einziehen. Für das leibliche Wohl sorgt das Schlaraffenland mit drei Foodtrucks. Wie letztes Jahr finden am Freitag und Samstag zwischen den Bands auf der

Stoppeltage «Deine-10-Minuten-Auftritte» auf der Schnauzbühne statt. Es hat an beiden Tagen noch freie Slots, wer ein Talent hat und dieses gerne mal auf einer Bühne präsentieren möchte, kann sich noch bis Donnerstagmittag unter [openairstoppelfeld@gmail.com](mailto:openairstoppelfeld@gmail.com) melden.

## Tickets im Vorverkauf erhältlich

Der Ticketverkauf läuft im Vorverkauf auf [eventfrog \(https://eventfrog.ch/de/p/festivals/weitere-festivals/open-air-stoppelfeld\)](https://eventfrog.ch/de/p/festivals/weitere-festivals/open-air-stoppelfeld). Die Tickets im Vorverkauf sind fünf Franken günstiger als an der Abendkasse. Es besteht auch die Möglichkeit, das Open Air mit einem Gönnerbeitrag von 5 Franken zu unterstützen. Das OK empfiehlt, mit dem ÖV anzureisen (Ortsbus 1, Haltestelle Gerstmaati). Es hat keine Parkplätze beim Festivalgelände. Wer mit dem Auto anreist, soll die öffentlichen Parkplätze im Dorf beim Merkur-Areal benutzen. Ab dem Bahnhof Wohlen gibt es einen Shuttlebus (Taxi-Station). Der Shuttlebus fährt ab vier Personen.

→pd

## Line-up Open Air Stoppelfeld

Freitag, 19. August	
17:00 Uhr	Geländeöffnung
19:00 Uhr	Basement Roots (Reggae   CH)
20:00 Uhr	Deine 10 Minuten
21:00 Uhr	Doron Lev (Hip-Hop   US)
22:00 Uhr	Deine 10 Minuten
23:00 Uhr	Annie Taylor (Surf Rock   CH)
00:00 Uhr	Plattensazi (Partysound   CH)
02:00 Uhr	DJ Tweedledee (Partysound   CH)
Samstag, 20. August	
17:00 Uhr	Geländeöffnung
18:00 Uhr	Deine 10 Minuten
19:00 Uhr	Muddy Velvet (Rock/Rock'n'Roll/Funk   CH)
20:00 Uhr	Deine 10 Minuten
21:00 Uhr	Kim Churchhill (Folk/Rock/Blues   AUS)
22:00 Uhr	Deine 10 Minuten
23:00 Uhr	La Nefera (Hip-Hop   CH)
00:00 Uhr	Namaka (Elektro-Pop   CH)
02:00 Uhr	Slatec (Organic Techno   D)
	Philipp Kempnich (Techno   D)
	Angelica Fravi (Techno   CH)

## «Das ist doch ein Mega-Gelände»

Nahе beim Vita-Parcours entsteht die Arena für das Musikwochenende

«Stoppelfeld», das ist mehr als ein Geheimtipp. Es ist das Wöhler Open Air, das mit viel Herz am Waldrand aufgebaut wird.

«Alles läuft problemlos», sagt Bauchef Thomas Meier am Sonntagmorgen. Und strahlt. Das Gelände für das

«Stoppelfeld» nimmt Formen an. Die Vorbereitungen laufen in dieser Woche auf Hochtouren.

### Neue Deko-Elemente

Obwohl das neue Gelände gleich neben dem Austragungsort der letztjährigen Ausgabe liegt, ist vieles neu. Die Arena ist jedoch – wie gewohnt –

kompakt und mit viel Liebe zum Detail aufgebaut. «Das Gelände ist sehr offen, das ist mega», so der Bauchef. Gewiss, die Infrastruktur ist ähnlich wie vor Jahresfrist. Aber es muss alles neu platziert und aufgebaut werden. «Die Deko-Abteilung hat neue Elemente reingebraucht und wir haben ein neues Bar-Zelt», betont Meier. Alle seine Helferinnen und Helfer

sind jedenfalls mit Freude und Herzblut dabei. Das Open Air läuft als Projekt unter dem Verein für Kultur Wohlen.

### Motiviert und voller Ideen

Die Gruppe ist motiviert und voller Ideen. Und alle sind beim Aufbau mit viel Spass dabei. «Der grosse Auf-

wand lohnt sich», ist der Bauchef überzeugt. Und so manches Detail wird ihm bis am Freitag noch in den Sinn kommen.

Und mit dem Aufbauteam werden auch diese letzten Ideen prompt umgesetzt. Damit übermorgen Freitag bei der Geländeöffnung um 17 Uhr alles bestens bereit ist für ein tolles zweites Open Air Stoppelfeld. –dm



Bauchef Thomas Meier (rechts) ist mit der Arena sehr zufrieden.



Der Eingang ins Open-Air-Gelände ist konstruiert: Die Besucherinnen und Besucher können kommen.

Bilder: dm